



THE WORLD BANK



PAMIR ENERGY

УВЕДОМЛЕНИЕ О ЗАКУПКЕ

Запрос на подачу предложений
Товары

(конкурсные предложения подаются в одном конверте)

Страна: Республика Таджикистан

Проект: Электрификации сельской местности Таджикистана
Название контракта: Поставка оборудования и материалов для строительства распределительных сетей
Грант №: IDA-D5040

Номер для ссылки: TJ-PE-24/2022-WO-RFB

1. ОАО «Памирская Энергетическая Компания» получило финансирование от Всемирного банка на покрытие расходов по **Проекту электрификации сельской местности Таджикистана**, и намеревается использовать часть средств на осуществление платежей в рамках контракта на поставку товаров для строительства распределительной сети и подключения потребителей к микро сетям в Горно-Бадахшанской автономной области, Республики Таджикистан.

2. ОАО «Памирская Энергетическая Компания» приглашает к подаче запечатанных конкурсных предложений от правомочных участников торгов по пакету 5: **Поставка оборудования и материалов для строительства распределительных сетей**.

3. Конкурсные торги будут проводиться по процедурам национальных конкурсных торгов в соответствии с *Руководством Всемирного банка: Руководство по закупкам товаров, работ и не консультационных услуг заемщиками Всемирного банка по займам МБРР и кредитам и грантам МАР, Июль 2016 года, пересмотрено в ноябре 2017 года, августе 2018 года и ноябре 2020 года* («Руководство по закупкам»), и открыты для всех правомочных участников торгов в соответствии с тем, как это определено в «Руководстве по закупкам». Кроме того, просьба обратить внимание на параграфы 1.6 и 1.7, где изложена политика Всемирного банка в отношении конфликта интересов.

4. Заинтересованные правомочные участники торгов могут получить дальнейшую информацию и изучить документацию для торгов в рабочее время с 09:00 до 17:00 (местного времени) с понедельника по пятницу по адресу, указанному ниже.

Внимание: **г. Амрихон Раимов, Генеральный Директор**Адрес: **улица Гулмахмадова 75**Город: **Хорог, ГБАО, 736100**Страна: **Республика Таджикистан**Телефон : **+992 3522 2 33 83**

Электронные адреса:

To: **nazira.khaydarova@pamirenergy.com**Cc: **ubaid.khujanazarov@pamirenergy.com**Cc: **ofarid.amidkhonov@pamirenergy.com**Cc: **amrikhon.rahimov@pamirenergy.com**

Правомочные участники торгов могут получить полный комплект документации для торгов в формате PDF на английском языке при подаче письменной заявки по электронной почте по указанным выше адресам.

5. Конкурсные предложения должны быть отправлены по электронной почте по нижеуказанным адресам Procurement.scispm@gmail.com с копией Покупателю (ofarid.amidkhonov@pamirenergy.com) и Консультанту (joseignacio.alcon@mercados.com) не позднее 14:00ч. по душанбинскому времени 29 декабря 2022 года. Предложения, не поступившие в срок, не подлежат рассмотрению. Тендерные предложения будут публично вскрыты в присутствии представителей, назначенных участниками тендера, и всех, кто решит присутствовать по адресу, указанному ниже, в 14:00 по душанбинскому времени 29 декабря 2022 года.

6. Все конкурсные предложения должны иметь залоговое обеспечение (в форме банковской гарантии) для участия в тендере на сумму: 20,000.00 (двадцать тысяч) долларов США.

7. Адреса, упомянутые выше:

Кому: **г-н Амрихон Раимов**Адрес 1: **ул. Гулмахмадова, 75**Город: **г. Хорог, ГБАО**Почтовый индекс: **736100**Страна: **Республика Таджикистан**Адрес электронной почты: **nazira.khaydarova@pamirenergy.com****ubaid.khujanazarov@pamirenergy.com****ofarid.amidkhonov@pamirenergy.com****amrikhon.rahimov@pamirenergy.com**Адрес 2: **Государственный Комитет по инвестициям и управлению государственным имуществом Республики Таджикистан**Адрес: **ул. Шотемур 27, г. Душанбе, 734025, Таджикистан**E-mail: **tender@investcom.tj**Tel: **+992 37 221 8384**

THE WORLD BANK



PAMIR ENERGY

Specific Procurement Notice

Request for Bids

Goods

(One-Envelope Bidding Process)

Country: Republic of Tajikistan

Name of Project: Tajikistan Rural Electrification Project

Contract Title: Supply of equipment materials for construction of distribution networks

Loan No./Credit No./ Grant No.: IDA-D5040

RFB Reference No.: TJ-PE-24/2022-GO-RFB

1. The OJSC "Pamir Energy Company" has received financing from the World Bank toward the cost of the Tajikistan Rural Electrification Project and intends to apply part of the proceeds toward payments under the contract for Supply of Goods for construction of distribution networks and connection of consumers to micro-grids in Gorno-Badakhshan Autonomous Oblast (GBAO), Tajikistan.

2. The OJSC "Pamir Energy Company" now invites sealed Bids from eligible Bidders for Supply of equipment materials for construction of distribution networks

3. Bidding will be conducted through international competitive procurement using a Request for Bids (RFB) as specified in the World Bank's "Procurement Regulations for IPF Borrowers" July 2016, revised November 2017, August 2018 and November 2020 ("Procurement Regulations") ("Procurement Regulations"), and is open to all eligible Bidders as defined in the Procurement Regulations, which the minimum qualification criteria.

4. Interested eligible Bidders may obtain further information and inspect the bidding document at the address given below during office hours 08:00 – 17:00 (Dushanbe time) from Monday to Friday:

Attention: **Mr. Amrikhon Raimov, General Director**Address: **75 Gulmahmadov Street**City: **Khorog, GBAO**ZIP Code: **736100**Country: **Tajikistan**Telephone: **+992 3522 2 33 83**

Electronic mail address:

To: **nazira.khaydarova@pamirenergy.com**Cc: **ubaid.khujanazarov@pamirenergy.com**Cc: **ofarid.amidkhonov@pamirenergy.com**Cc: **amrikhon.rahimov@pamirenergy.com**

A complete set of bidding documents will be sent by electronic email in PDF format to all interested Bidders on submission of a written request for bids to the address above."

5. Bids must be delivered to the address below at or before 14:00 Dushanbe time on December 29, 2022 in English language. Bidding shall have the option of submitting their bids electronically (scanned copies) to the following email address: Procurement.scispm@gmail.com with copy to the Purchaser's (ofarid.amidkhonov@pamirenergy.com) and the Consultant (joseignacio.alcon@mercados.com). Late Bids will be rejected. Bids will be publicly opened in the presence of the Bidders' designated representatives and anyone who chooses to attend at the address shown below in section 7 at or before 14:00 Dushanbe time on December 29, 2022.

6. All Bids must be accompanied by a Bid Security. The amount of Bid Security required is \$20,000 (twenty thousand USD).

7. The address referred to above is:

State Committee on Investment and State Property Management of the Republic of Tajikistan,Address: **27 Shotemur Street**Country: **Dushanbe, Tajikistan, 734025**E-mail: **tender@investcom.tj**Tel: **+992 37 221 8384**